

des principaux *chaebols* (conglomérats) de la Corée, y compris Hyundai, Daewoo, POSCO, Sammi et Lucky-Goldstar International.

Le Ministre sera à Tokyo et à Fukuoka, au Japon, du 5 au 9 avril, où il appuiera les objectifs de développement commercial décrits dans le Plan d'action du Canada pour le Japon à l'égard des secteurs des matériaux de construction, des aliments transformés et de l'informatique, en particulier. Il rencontrera des dirigeants industriels à Fukuoka ainsi que des membres du *Keidanren* (Fédération des organisations économiques) et des ministres japonais à Tokyo. M. MacLaren signifiera son appui aux efforts déployés par le Japon en vue de déréglementer ses marchés et de les ouvrir à l'importation, ce qui avantagera tant ses partenaires commerciaux que les consommateurs.

M. MacLaren sera accompagné de représentants de grandes entreprises canadiennes ayant des intérêts commerciaux dans la région dans les secteurs suivants : télécommunications et technologie de l'information; informatique; transports; énergie nucléaire, pétrole et gaz; agro-alimentaire et produits de la pêche; pâtes et papiers; matériaux de construction; produits chimiques, services financiers et machinerie lourde. La liste des entreprises est en annexe.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias
Ministère des Affaires étrangères et du Commerce international
(613) 995-1874